



7 Pièces

221 m²

Réf. MZILOAP2951

11 250 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à 5 minutes à pied du village de Valbonne et de ses commerces et restaurants, cette villa provençale a été entièrement rénovée. Elle bénéficie d'une vue imprenable et d'une exposition plein sud, ce qui la rend lumineuse et agréable à vivre tout au long de l'année. La villa est implantée sur un terrain plat d'environ 1700 m² avec une grande piscine, un pool house et une cuisine d'été. Le rez-de-chaussée comprend des pièces à vivre lumineuses qui s'ouvrent sur une terrasse avec salon d'été, ainsi que 3 chambres (deux en suite et une avec salle de douche séparée). Au rez-de-jardin, vous ...

Located 5 minutes' walk from the village of Valbonne and its shops and restaurants, this Provencal villa has been completely renovated. It benefits from uninterrupted views and a south-facing position, making it bright and pleasant to live in all year round. The villa is set in approx. 1700 sqm of flat grounds with a large swimming pool, pool house and summer kitchen. The ground floor features bright living rooms opening onto a terrace with summer lounge, plus 3 bedrooms (two of them en-suite). On the garden level you will find a 4th large bedroom with shower room and separate entrance and the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

